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Projektschmiede
Von der Projekt-Idee bis zum Antrag! 

Die Projektschmiede wird gefördert durchProjektträger

Akademie
Re�ektieren  Bilden  Beraten   



Erfolgreich Anträge mit der Projektschmiede stellen!

Wir begleiten dich von der Projekt-Idee bis zum Antrag. Suchst du dafür Unter-
stützung? Dann bewirb dich bei der Projektschmiede. 

Die Projektschmiede gehört zum Bundesprogramm für Gesellschaftlichen Zusam-
menhalt (BGZ). Das ist ein Programm vom Bundesamt für Migration und Flücht-
linge (BAMF). 

Was ist die Projektschmiede? 

Die Projektschmiede ist ein Workshop, der mehrere Tage 
dauert. Ein Workshop ist eine Arbeitsgruppe. 

Das lernst du in der Projektschmiede: 

• Wie fi ndest Du innovative Projekt-Ideen? Wie entwickelst du die Projekt-      
Ideen weiter, sodass du zu den geforderten Punkten im Antrag passen? 

• Wie erstellst du einen Projekt-Plan? 
• Wie erstellst du einen Finanzierungsplan? 
• Wie reichst du deinen Antrag ein? 

Wer kann sich bewerben? 

Besonders freuen wir uns über Bewerbungen von migrantischen und 
postmigrantischen Organisationen. Das BAMF will auch Vereine för-
dern, die noch nicht so bekannt sind oder Vereine mit wenig Erfahrung 
in der Projekt-Arbeit. 

Wann fi ndet die Projektschmiede in Köln statt? 

• KENNENLERNABEND am 07.03.2023
• WORKSHOP am 23.03 – 25.03. 2023
• WORKSHOP am 20.04.2023
• WORKSHOP am 27.04.2023
• WORKSHOP am 01.06-03.06.2023 

Wie kannst du dich bewerben? Und bis wann? 

Du kannst dich über das digitale Bewerbungs-Formular unter 
www.coach-koeln.de/projektschmiede bewerben. 

Zusätzlich kannst du deine Projekt-Idee gerne per Video vorstellen
und uns per E-Mail an projektschmiede@coach-koeln.de senden. 

Melde bis zu 2 Personen aus deiner Organisation an! 

Bewirb dich bis spätestens: 28.02.2023 

Die Zahl der Plätze ist begrenzt. 

Die Teilnahme ist kostenlos. 

Außerdem kannst du dich in der Projektschmiede mit anderen 
Teilnehmenden und Vereinen austauschen und vernetzen.  

In welchem Umfang fördert das BGZ? 

• Es werden Projekte mit einer Laufzeit von 3 Jahren gefördert. 
• Die höchste Fördersumme beträgt 70.000 Euro pro Jahr.  

€

€

??
Hier geht es direkt zur Anmeldung. Scanne den QR-Code mit deinem Smart-phone oder Tablet.


